

## Markt Rundschau vom 09.06.2010



In Sottrum treffen sich am Samstag, 12. Juni, die niedersächsischen Bürgerbusvereine mit ihren Fahrzeugen

# Zahlreiche Fahrzeuge werden erwartet

## Samstag Bürgerbustreffen in Sottrum

**Sottrum (r/az).** Am Samstag, 12. Juni, soll in Sottrum der Verein „Pro Bürgerbus Niedersachsen“ gegründet werden. Zweck des Vereins soll die Unterstützung ehrenamtlicher Bürgerbusvereine in Niedersachsen sein, insbesondere bei der Einrichtung neuer Bürgerbus-Projekte.

Zurzeit gibt es landesweit 24 Vereine und viele Gemeinden, besonders im ländlichen Bereich, die sich für ein Bürgerbussystem interessieren. „Ein Dachverband kann mit „einer Stimme“ sprechen, besonders gegenüber den politischen Entscheidungsträgern“, sagt Ulrich Thiart, Vorsitzender des Sottrumer Vereins.

Die Gründungsversammlung findet ab 13 Uhr im Heimathaus in Sottrum statt. Die

Vereine reisen ab 11 Uhr an. Um 15 Uhr möchte der Bürgerbusverein der Samtgemeinde eine kleine Feier zur offiziellen Eröffnung des Linienbetriebes durchführen. Als Gastredner werden Landrat Hermann Luttmann und der Samtgemeindegemeindevorstand Markus Luckhaus erwartet. Der Zweckverband Verkehrsverbund Bremen/Niedersachsen (ZVBN) wird anschließend den Film: „Das Prinzip Bürgerbus“ vorführen. Ab 16 Uhr ist ein gemütlicher Ausklang bei Kaffee und Kuchen vorgesehen.

Darüber hinaus besteht die Möglichkeit, sich die angereisten Bürgerbusse anzuschauen und sich mit den Vertretern der Vereine über die Besonderheiten zu informieren.